
ПРОТОКОЛ 

Зс: Се).tаннл студс 11с1 сско 1 ·0 11ауч1-ю1 ·0 кружка 

09 .03.2 022,, 

HayLJ1-,ы~i руководител ь Cl-:lK: СJ1адко1~а Алёна Але ксандровна 

Пр 1кутствовал и : 

студенты специJльности «Таможенное цело» : 

1 кvрс: Белобраги11а 11. 
2 кvрс : Ио"~аило ,за С ., IОжако,ы О . 

№3 

3 t, \~pc: Луж11 свс1 Е . , Н сстерста Д., Кулряшова lO., JJJерьгин а М . , Зайuеnа П. , 

Кор 11 сеrза Л. , Ме;жинонич В. , Макухи 1 1а А . 

Заседани е состошюсь 1 1а платформе ТЕЛМS 

Л овест,ш заседш-шя: 

1. Обсуждснас актуал1" 11ых новостей в сфере в11еш11сэ1со1-t0мической 

деятельности и таможенного дела 

По первому вопросу заслушали следующие доклады: 

1) Лужнсва Елизавета рассказалс1 об упрощении таможеннь1х процедур при 

перемсще11ии ТО !3аров через таможенную границу ЕАЭС; 

2) м:с рки1 юв~,. ч Валерил раскрыла гюнятие и знаlrение программы по 

:!амеще 11и.ю 11м порта в Pocci,111; 

3) За11 1 [ева !Jол и н с~ и Макух и н а А нн а расскюали про порядок и 

п рсиl\ 1у 11[естт.1 JJ 1 сктро1 11-ю 1 ·0 де 1<J1ар 11 ровс1 11 ил товаров на совреме 11 ном эта пе . 

РЕJJ.!ИЛИ: 

Л р 1шят1, инфорJ\, ацию 1< све)lению. 

2. Обсу:.-кл.с1111с меронr1 нrтиii студс11чсс1соп) фоrу1ш1 щ1з1и1че11ноrо 11 а 

анрсш" 2022 1 ·ода 

Обсудил и п 1j11мсрный 11ла~1 мероприятий и определ или желающих 

выстую1т1, с , .tокла;юм н а кру,·л ом сто11е. 

PEIJJHЛИ: 

Пр 111-1л1ъ и11cjюp rv1 ai iию к с ве; [сн ~✓rю и готоrзит ,~ 1 1:1учные пыступJJения. 

Доцс11т JKO."IOl ' I J Ч CC l< O ГO 11ра1за 

и правового 0Gес 11 сс. е 11и я 

профсссио , ,~1л 1~1 юй J lсятсл 1 , 11 ос1 н 

Секрстар 1~ Зi1седэ 11и >1 

~1 А . Л. Сладко 13а 

Т. А. LIJepшaкo13,1 
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